

LE CHASTEL-NOUVEL

Activités du Foyer rural - L'équipe dirigeante du Foyer rural a multiplié les activités tout au long de l'année 2017. La saison avait débuté par un concours de belote qui a réuni plus de 30 équipes, suivi de l'organisation d'un loto. La traditionnelle fête votive s'est déroulée les 10 et 11 juin. Cela a été, pour les Chastellois, une occasion de plus de se réunir dès le dimanche matin autour des manouls. Diverses activités et stands ont animé cette journée qui s'est clôturée par un magnifique feu d'artifice apprécié de tous les spectateurs, petits et grands. Dans le courant de l'été une soirée pétanque a fait se rencontrer de nombreuses équipes au boulodrome. À l'occasion de la *Journée des associations*, le 3 septembre, le Foyer rural a assuré la restauration et a présenté, à son stand, un historique du foyer depuis sa création en 1964 jusqu'à l'extension du bâtiment. La dernière manifestation de l'année est l'organisation de la belote au profit du *Téléthon*. Dans le courant de l'année, des travaux de rénovation ont été réalisés et le toit de la première extension a été refait. La salle du Foyer rural est mise à disposition d'associations tout au long de l'année, et accueille des manifestations ponctuelles de particuliers ou d'associations, ce qui nécessite une gestion et un entretien rigoureux et permanents.

Les activités de l'année 2018 ont déjà débuté avec l'organisation du concours de belote le 16 février.

Au cours de l'assemblée générale prévue le 2 mars à 20 h 30 au Foyer rural, les projets 2018 seront présentés. Les adhérents sont attendus nombreux à cette réunion annuelle.